

SEPARACION DE ELENA IPARRAGUIRRE LO VOLVIO LOCO

# Abimael alucina participar en futuras elecciones políticas

Ahora cambia de  
predica.

El fundador y líder natural de Sendero Luminoso, Abimael Guzmán, dijo que ya no está a favor de la violencia política, sino de la paz, según declaró a la congresista peruana Julia Valenzuela.

La parlamentaria visitó el lunes a Guzmán en su celda de la Base Naval del Callao, donde Guzmán, según ella, le dijo que no descarta que SL, de orientación maoísta, participe en futuras elecciones políticas.

"Si participaremos en política, pero sin violencia, pues ya no estoy a favor de ella", dijo Abimael Guzmán,

cuya organización es acusada de ser la principal causante de los 70 mil muertos en 20 años de insurgencia subversiva.

La congresista, en declaraciones a la prensa, agregó que Guzmán, conocido como 'presidente Gonzalo', se explayó indicando que "de acuerdo a la Constitución tenemos el derecho como partido político de participar en algunas próximas elecciones, pero cambiando de rumbo, sin violencia, en paz".

La congresista, del partido gobernante, inspecciona los penales para un informe sobre la situación

carcelaria del país.

Valenzuela visitó la prisión naval un día después de que Guzmán fuera cambiado de celda, y dos semanas luego de que su pareja, Elena Iparraguirre, también miembro de la cúpula senderista, fuese trasladada a otro penal.

Abimael Guzmán informó también a la congresista Valenzuela que ya ha presentado un recurso de hábeas corpus contra el Estado por exceso de carcelaria.

